

対ソロモン草の根・人間の安全保障無償資金協力
「セント・ジョセフス・モリ・カトリック中高等学校男子寮建設計画」供与式

令和2年12月9日、チョイセル州ノースウエスト地区にて「セント・ジョセフス・モリ・カトリック中高等学校男子寮建設計画」の供与式が行われました。本式典には、支援に関わった学校関係者をはじめ、近隣コミュニティより約200名が参列しました。

同資金協力では、セント・ジョセフス・モリ・カトリック中高等学校に対し2階建学生寮（寝室4部屋、寮長室1室、シャワー・トイレ1室（各3基））建設のための資金（86,419米ドル（701,722ソロモンドル））が供与されました。本案件によって、同校生徒の快適な生活及び学習環境が整備され、生徒数増加による男子寮の過密化の解消と寄宿舎環境の向上が見込まれています。

学校長より、「他国からのこのような素晴らしい贈り物が、コミュニティ、チョイセル州、そしてソロモンの恵みとなることに感謝いたします。」と謝辞が述べられました。

この男子寮は、今後多くの生徒が裨益するようコミュニティによって大切に末永く利用されることが期待されています。

新男子寮



校長によるスピーチ



集合写真



サインボード

